



JACQUES MATEU

COMÉDIENS & COMÉDIENNES / COMÉDIEN (H)



Montpellier

PRÉSENTATION

Depuis l'enfance j'étais attiré tout à la fois par la Médecine et le Théâtre. Bac en poche je me suis orienté vers la Médecine et plus particulièrement vers la Chirurgie plastique, réparatrice et esthétique, que j'ai exercée avec bonheur jusqu'à ma retraite il y a de cela quatre ans. Mais parallèlement à cette vie professionnelle j'ai pu assouvir mon désir de Théâtre en intégrant les cours de Jean-Laurent Cochet, puis Robin Renucci, Daniel Mesguich et enfin Cécile Garcia Fogel. Aujourd'hui je m'y consacre plus encore. Certaines rencontres m'ont permis de passer devant la caméra ; ce fut le cas dans "À coeur ouvert" de Marion Laine, dans "9 mois ferme", "Au revoir là-haut", "Adieu les cons" et "Second tour" d'Albert Dupontel. J'ai alors découvert un univers qui m'a conquis.

LIENS



[IMDB](#)